
 

 

前 回 の 報 告  （第１０１４回例会）  

開 催 日 令和５年８月２日（水）  

点鐘 永石会長 

ソング「君が代」「奉仕の理想」 

会長の挨拶 幹事報告 委員会報告  

ニコニコ箱報告  出席報告 

有田RC直前会長 井上 修平様 

 

●会長の挨拶●  

●幹事報告●  

幹事 加納恒儀君 

・2640地区より 

7/29に開催しました『クラブ雑誌・公共イメー

ジ委員長会議』の内容をFacebookにアップして

おります。 

『雑誌・公共イメージ』で検索して頂きますと

ヒットしますので皆様ご一読いただければ幸い

です。 

 

No. １０１４ 

会員増強・新クラブ結成推進月間 

RI 第２６４０地区 

１ 

例会日／毎週水曜日  １９：００ 

事務局・例会場／〒643-0025  

        有田郡有田川町土生４０９ 

      吉備インターゴルフセンター 

ＴＥＬ０７３７－５２－８９６０ 

ＦＡＸ０７３７－２２－６８００ 

Ｅ－mail：  info@arida2000rotary.club 

ＵＲＬ：   http://arida2000rotary.club/ 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか      
２．みんなに公平か 
３．好意と友情を深めるか 
４．みんなのためになるかどうか 

・2023年8月「会員増強・新クラブ結成推進月

間」（回覧） 

・ガバナー事務所の夏季休暇のお知らせ 

・有田南ロータリークラブ初例会へのご臨席への

御礼 

・例会変更は、ホワイトボードに掲載していま

す。 

・例会終了後 理事会開催されます。理事・役員

の方よろしくお願い致します。 

 

●委員会報告● 

青少年委員会 

委員長 梅本茂喜君 

7/29に開催しました『クラ

ブ雑誌・公共イメージ委員

長会議』の内容をFacebook

にアップしております。今

後もSNSを活用して公共イ

メージにつながるようにお

願い致します。写真は、集合写真でなく動きのあ

る写真がいいです。 

 

●社会奉仕委員会● 

委員長 中屋喜臣君 

8月19日 Smile スミレ会交

流会の出欠表を回覧します。 

集合時間 12時30～ 

金屋文化保健センター２階 

 

    本日の

令和５年８月１９日（水）第１０１５回 

  

（一社）Smile スミレ会 

交流会  

会  長     永石 睦巳 
幹  事     加納 恒儀 

クラブ会報委員長 梅本 茂喜 

次回のプログラム 
  ８月３０日 有田南RC 直前会長 

        赤田修己様 

  ９月 ６日 クラブ協議会 

       ガバナー補佐 細川幸三様 

  9月１３日 ガバナー公式訪問 



 

 

●ニコニコ箱● 

永石睦巳君：井上様 本日はお忙しい中お越し頂き

まして誠にありがとうございます。 

加納恒儀君：有田RC直前会長 井上様宜しくお願い

致します。本日もどうぞよろしくお願い致します。 

森誠君：本日もどうぞよろしくお願い致します。

又、有田RC直前会長 井上様お忙しい中お越し頂き

有難うございます。 

樋口明君：井上様、本日は宜しくお願いします。 

梅本茂喜君：有田RC 井上様本日は宜しくお願いし

ます。 

大浦輝彦君：みなさんこんばんは。井上様本日の卓

話宜しくお願いします。 

前任君：有田RC 井上直前会長 本日宜しくお願い

致します。 

中屋喜臣君：皆様お疲れ様です。本日は井上様宜し

くお願い致します。 

 

●出席報告● 

副委員長 前任君 

 

 

 

 

●卓話● 

有田RC直前会長 井上修平様 

2022年～2023年振り返って 

自己紹介 

有田市宮崎町で有限会社天乙商店を営んでいます井

上修平です。 

昭和40年生まれ、箕島高校卒業の今年で58歳、ロー

タリー9年生です。 

準備期間 

ロータリーのスタートは7月ですが12月頃より準備

期間に入ると思います。 

この年度から有田ロータリークラブの組織図は国際

２ 

ロータリーの推奨する組織図に変更しようという

動きがありなかなか組織図を埋めることができま

せんでした。 

クラブ奉仕委員会→クラブ管理運営委員会  

各奉仕委員会→奉仕プロジェクト委員会 

初例会 

コロナ禍にもかかわらず有田2000、有田南の会長

幹事様、新聞各社様にご来席いただき無事開催の

運びとなりました。 

又、この日は出席率100％でした。とても嬉し

かったです。 

初理事会 

お願いしたことが2点あります。ニコニコ献金は

できるだけ使い切りたい。 

規模は小さくなっても色々なプロジェクトは開催

したい。 

幹事休会 

体調不良により1年間の休会、上野山栄作君に以

降幹事をお願いしました 

ガバナー公式訪問 

栄作さんを初め、多数の地区出向者があり、ガバ

ナー補佐もいるので大変心強かったです。 

国際奉仕 

元会員よりお話を頂きました。内容はスリランカ

は今、大変な状況にあります、知り合いのロータ

リアン（ヒマニーさん）が困っているので話を聞

いていただけないかと言うことでした。教育支援

ができないかと検討しましたが諸般の事情で計画

は頓挫しました。しかしZOOMを使っての会談やそ

れまでの打合せ等、共に何かできないかと模索し

た経験を積めました。 

地区大会 

コロナ禍のため参加者は少なかったです。初日は

ハプニングがありました。 

新年例会 

第一部は三味線師と民謡歌手そして第二部はギタ

リストによる演奏 

多数の参加で楽しいかったです。 

親睦家族旅行 

神戸へゴッホアライブと水族館、そして中華料理

店での宴会。 

周年記念への参加 

海南西30周年 有田2000、有田南の会長さんとご

一緒しました。ライオンズクラブの周年記念とは

空気感が全然ちがいます。 

ローテーションデー 

川口水産様でお世話になりました、食事はうな重

でした。この時コロナになり。残念ながら欠席し

ました。 

社会奉仕 

矢櫃の一番下の建物に絵を描きました。 

 

一年間、皆さんのお陰で無事終わることができま

した。 

 

●閉会点鐘●  永石会長 

有田２０００ロータリークラブ 会報 

 会員数 出席者数 出 席 率 

本日の出席 １３名 １１名 ８４.６％ 

今年度平均  
１１．３

名 
８６.９％ 


